

# VALDEMEMBR

PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

D. ISIDRO SANCHEZ SANCHEZ  
Plaza Capuchinos, 3  
TOLEDO



EDITA: Colectivo TEMPERO - Apartado de Correos, 18 - TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete)

EMBRE - N.º 9 - Precio: 45 Pesetas.



## Tiempo de Vendimia

Al llegar Octubre, cada año, nos lanzamos al campo a cortar las uvas, ya maduras por los calores de todo el verano. Quizás sea ésta una de las faenas más cómodas de la agricultura, lejos de los rigores del verano y del invierno. En estos momentos ya hemos olvidado los trabajos que hicimos para llegar a la recogida del fruto. La poda, una vuelta, otra, cruzalo, abónalo, el ebrojo, tratamiento contra la ceniza, la araña roja, el mildew, vuelve a labrar y mira "pa arriba", que esas nubes no son de agua, llevan piedra. A la hora de la recolección nos damos cuenta de que esta cepa tiene ceniza; en aquella se ha corrido la uva, aquella otra la han dañado los insectos, y al final, el peso del remolque es mucho menor del que habíamos previsto. Quizás la falta de lluvia o la excesiva ilusión en la cosecha, que debía de haber sido suficiente para pagar el plazo del tractor, nos hace pensar que "no llevamos marcha", que nuestro hijo se está quemando en una actividad que no tiene futuro, porque las "pipas" tampoco han valido y la cosecha del cereal fué demasiado corta, y como no llueva pronto, no podremos sembrar. ¿Qué hacer? Nuestros paisanos, que emigraron a Francia, se están volviendo por falta de trabajo. En Andalucía, algunos pasan hambre; en Cataluña, Euskadi, Madrid y otras regiones tradicionalmente absorbentes de mano de obra, se está dando el proceso contrario. Terminemos la vendimia y ya se verá.

## La Mecánica de las Elecciones

El próximo 28 de Octubre se celebrarán en toda España Elecciones Generales para el Congreso de Diputados las listas son cerradas. Para el Senado, abiertas. La diferencia entre unas y otras estriba en que para el Congreso se vota una candidatura completa mientras que para el Senado se puede votar hasta un máximo de TRES CANDIDATOS de cualquier partido o coalición.

En lo concerniente a nuestra provincia CUATRO son los puestos a repartir por los candidatos al Congreso y otros tantos al Senado, siendo 18 las Candidaturas que se presentan ¡Casi nada!

Refiriéndose concretamente a nuestro pueblo, 4.434 son las personas que tienen derecho a voto. Es de recordar que para ejercer éste, será condición primordial tener cumplidos los 18 años.

El Censo Electoral de Tarazona está dividido en DOS DISTRITOS que a su vez se subdividen en otras SECCIONES formándose un total de SEIS MESAS electorales las cuáles estarán ubicadas en los lugares de costumbre, es decir: Ayuntamiento, Biblioteca (4 mesas) y Callejón de Garrido (Local de las Monjas). Esta última sustituye en esta ocasión a la que se formaba en lo que será el Hogar del Pensionista.

De las seis mesas, es precisamente esta última la que mayor número de electores tiene: 845. Corresponde al Distrito 2.º, sección 2.ª.

Cada mesa está constituida por PRESIDENTE, DOS VOCALES y los INTERVENTORES o APODERADOS que nombrase los distintos partidos o coaliciones que concurran a la elección.

El PRESIDENTE es nombrado de entre aquellas personas que estando inscritas en su correspondiente Distrito y Sección tenga, al menos, el título de Bachiller. Para ser VOCAL es necesario saber leer y escribir correctamente.

Una vez finalizada la elección, el ESCRUTINIO es PUBLICO. Y dicho esto, más lo que a partir del 6 de Octubre (comienzo de la campaña) tendremos ocasión de oír en "La Paloma", "Teatro Sanchiz" y, ¿cómo no? Televisión, pues eso ¡A VOTAR!

Colectivo Tempero no se hace responsable de los artículos de opinión que estén firmados; queda claro que son colaboraciones y por lo tanto la responsabilidad será íntegramente de los autores de los artículos.

## La Peregrinación al Santuario de Fuensanta y el Día del Cristo

Dos manifestaciones Religiosas de Septiembre

Septiembre es un mes que para el calendario folklórico de Tarazona presenta dos fiestas: la peregrinación a Fuensanta y el día del Cristo; ambas tienen un marcado carácter de religiosidad popular. La primera tiene lugar la noche del siete al ocho y consiste, como todos sabemos, en ir andando a la localidad de Fuensanta para visitar a Ntra. Sra. de los Remedios, generalmente debido a algún ofrecimiento, siendo muchos los que van descalzos o con niños a cuestas, aunque en la actualidad se haga quizás por otros motivos. Una vez allí, ya de madrugada, se oye misa, se efectúan ofrecimientos y se bebe agua bendita del manantial donde se apareció la Virgen a aquel campesino al que su señor le había mandado por algún menester. Al parecer son muchos los milagros que esta Virgen hizo y generalmente están relacionados con ahogados en el río Júcar o gente que cae desde altura y se rompe algún miembro. Hay muchas anécdotas en torno a ella, pero quizás la más bonita de todas sea la del

(pasa a la pag. 7)



## Tarazonero

TU COLABORACION Y APOYO SON IMPRESCINDIBLES PARA HACER POSIBLE ESTE PERIODICO. CONTRIBUYE A UNA MAYOR COMUNICACION ENTRE TODOS.

¡AYUDANOS A TIRAR DEL CARRO!

- Envía tus opiniones y Sugerencias
- Suscríbete

SUSCRIPCIONES (6 meses)

LOCAL 250 Ptas.

EXTERIOR 300 Ptas.

## Reacciones ante el Proyecto de Transformación de la Plaza Mayor

Con el espíritu de recoger las noticias y opiniones "Valdemembra" se hace, en este caso, portador de los comentarios suscitados ante el proyecto de transformación de la Plaza Mayor. Así pues, en las páginas 4 y 5, junto a la opinión de Concha Talavera, que además nos ha facilitado el acceso a las fotografías que se reproducen, encontradas por ella en el Archivo Provincial, se recogen los comunicados de diferentes sectores, así como la correspondencia entre este Colectivo y el Ayuntamiento sobre la organización de una mesa redonda.